

Kandidatur GR Hansjörg Meyer

Meine Motivation:

Ich verstehe mich als Brückenbauer – dies entspricht meinem Naturell. Sachlichkeit, Konsensfähigkeit und Lösungsorientierung sind Eigenschaften, die ich von einem Exekutivmitglied auch erwarte. Und auch eine gute Verhandlungskultur, mit gegenseitigem Respekt für die Andersdenkenden, ist mir wichtig.

In Bolligen wohne und lebe ich seit nunmehr 25 Jahren. Ob ich mehr Berner oder mehr Bolliger bin, kann ich eigentlich nicht sagen, ich bin wohl beides. Ich habe in Bolligen aber seit meinem Zuzug Folgendes sehr geschätzt:

- Die Lage zwischen Stadt und Land, die grüne Landschaft rings um uns
- Die gute und angenehme Wohnlage, mit bester Verkehrserschliessung
- Die bisher fast immer konstruktive politische Landschaft ich habe bisher mitgewirkt in der Gesundheits- Polizei- und Einbürgerungskommission, in der Baukommission und bin nun in der Planungskommission tätig
- Die guten Schulen, in die wir unsere Kinder schicken konnten und können
- Die reichhaltige Kulturlandschaft, in der wir unsere Freizeit verbringen können
- Und schliesslich die Leute in Bolligen. Wir schätzen unsere Nachbarn, Freunde und Bekannten hier.
- Das alles gilt es zu bewahren. Des Weiteren würde ich mich einsetzen für:
 - weiterhin gesunde und sozialverträgliche Gemeindefinanzen;
 - trotz allem: eine massvolle Entwicklung der Gemeinde, des Wohnungsbaus und der Bevölkerung;
 - o eine adäquate Beruhigung von allzu entfesseltem Verkehr.